

# Fußball, Nervenkitzel, Spaß, Sport und Scheckheft am Ehrenamtstag

- VfL Berghausen-Gimborn ehrte seine Ehrenamtler -

„Ehrenamt zahlt sich aus!“ Das ist der Slogan auf dem Deckblatt des neuen „VfL-Bonus-Scheckhefts“ für die Ehrenamtler des VfL Berghausen-Gimborn.

Beim - schon traditionellen - alljährlichen Ehrenamtstag des Sportvereines erlebte die Zielgruppe das Motto zudem auch „live und in Farbe“. Der VfL hatte seine über 100 Ehrenamtler eingeladen und über 50 waren der Einladung gerne gefolgt. Einmal im Jahr veranstaltet der Verein einen „Event-Tag“ für seine engagierten Übungsleiter/-innen, Trainer/-innen, Schiedsrichter/-innen, Betreuer/-innen und Verantwortliche in Vorständen, überörtlichen Gremien und Abteilungsleitungen, um diesen für ihre Arbeit im vergangenen Jahr zu danken.

So auch in diesem Jahr. Gestartet wurde der Tag bereits mittags mit einer „Überraschungs-Außenveranstaltung“ (gemäß Einladung) an der Mehrzweckhalle in Berghausen auf die sich auch alle einließen. Mit dem Bus ging es nach Grötzenberg. Hier wurde die 1. Fußballmannschaft des VfL Berghausen-Gimborn zum Rückrundenstart der Kreisliga B im Spiel gegen den TuS Hom-burg-Bröltal von

dieser großen Fangemeinde überrascht. Nach der obligatorischen Currywurst „rot-weiß“, passenden Getränken und einigem Fan-Trommelwirbeln auf den mitgeführten Schlagin-strumenten wurde auch die schmerzhaft 4:2 Niederlage des VfL „standhaft hingenommen“. Nach der Heimfahrt nach Berghausen, wartete in der Mehrzweckhalle nach Kaffee und Kuchen noch eine „Überraschungs-Innenveranstaltung“ auf die VfL-Ehrenamtler. Doch zuvor übergab der Vereinsvorsitzende, Jörg Jansen, mit lobenden Worten das „1. VfL-Ehrenamts-Bonus-Scheckheft“ an die Einzelnen. In diesem befinden sich viele Gutscheine von starken Partnern und Sponsoren des Vereins, die beim Einlösen in der Region individuelle Vorteile bringen (für Quad- / Segway-Touren; Besuche von Eishockey-Spielen; Ermäßigung für Sportkleidung, Essen und Hotelzimmer und Weiterbildung). Damit erhielten alle eine „kleine Belohnung bzw. Anerkennung“ für ihre ehrenamtlichen Leistungen. Ehrenamt zahlt sich damit nicht nur für die Mitmenschen, sondern auch persönlich aus. Das war die Idee, die dahinter steckte und es wurden Sponsoren gefunden, die



diese Idee mit dem VfL in die Tat umsetzen.

Im Anschluss daran gab es eine weitere Überraschung für alle. Der Geschäftsführende Vorstand hatte die Firma „Bergische Konturen“ engagiert, die in der Zwischenzeit in der Mehrzweckhalle einen „Wettbewerbs-Parcours“ für insgesamt 5 Segways aufgebaut hatten. Keiner der Ehrenamtler war bisher mit einem derartigen Sportgerät vertraut. So wurde bereits die vorgelagerte Sicherheitseinsweisung und Fahrstunde ein erstes Vergnügen für Jung und Alt (von 20 bis 80 Jahre).

Der anschließende Wettbewerb mit

unterschiedlichen Fahr- und Geschicklichkeitsübungen erbrachte dann getreu dem Motto „dabei sein ist alles“ keine wirklichen Sieger, so dass die 7 Gewinne (Gutscheine für Sportausstattung) unter allen Teilnehmern/innen ausgelost wurden.

Mit einer kräftigen Suppe, kühlen Getränken und guten Gesprächen ging ein ambitionierter und für alle Teilnehmer spannender und erlebnisreicher VfL-Ehrenamtstag 2015 zu Ende. Auch ohne Bezahlung und Entlohnung durch den Verein, mit kleinen Aufmerksamkeiten und Anerkennungsleistungen sind auch in der heutigen Zeit noch Menschen zu finden, die sich ehrenamtlich für andere einsetzen. Das ist die Philosophie des VfL Berghausen-Gimborn und die Teilnehmer/innen bestätigten, dass das auch der richtige Weg in eine erfolgreiche Zukunft sein kann.

**Wir setzen auf Sie! Schön, dass Sie auf unserer Seite sind:**  
[www.vflberghausen.de](http://www.vflberghausen.de)  
**VfL-Ihre Gesundheit ist uns WICHTIG!!!**